
   

René Kopeinig

Verantwortung Erde

Willroiderstraße 9

9500 Villach

An den

Magistrat der Stadt Villach

Rathaus

9500 Villach

Villach, am 06.11.2019

Anfrage gemäß Paragraph 43 des Villacher Stadtrechts an den   Bürgermeister der Stadt 

Villach

Betreff: Wohnraum-Leerstand

Geschätzter Bürgermeister Albel,

Immer wieder wird die Zerstörung der Lebensgrundlage Boden, des Lebensraumes von Pflanzen 

und Tieren in unserer Stadt, seitens der politischen Vertreter mit dem starken Wachstum der Stadt 

begründet. Daraus abgeleitet wird ein künftiger oder aktueller Mangel an Wohnraum. Wohlgemerkt 

nicht an „leistbarem“ Wohnraum, sondern an Wohnraum allgemein. Daraus ergibt sich für uns 

folgende Frage, die nur die Stadt Villach im Zuge ihrer Tätigkeit in der Abgabenverwaltung und des

Meldewesens beantworten kann.

AnfrageAnfrage

Wie viele Wohneinheiten im Gebiet des politischen Bezirkes Villach Stadt werden nicht als 

Erstwohnsitz genützt (Leerstand oder nur Nutzung als Zweitwohnsitz)?

Mit freundlichen Grüßen

René Kopeinig

Verantwortung Erde Unterschrift: ___________________________
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